

あきた大鉄道展 HE-30系

講演会

「白紙ダイヤ改正

サンロクトオ ヨンサントオ」

昭和36年10月（サンロクトオ）と昭和43年10月（ヨンサントオ）のダイヤ改正は、従来の鉄道ダイヤを白紙に戻しておこなわれたことから「白紙ダイヤ改正」と呼ばれています。それらを通じて、高速列車網の整備など利便性が追求された一方で、地方路線の運行本数削減などが進みました。さらに、JRの民営化によって、地方路線の第三セクター化や廃止が進むことになりました。地方路線として命脈を保ってきた由利高原鉄道が、どのようにして生き残りを図っていくかなどについて語っていただきます。



はるた けいろう

春田啓郎氏（由利高原鉄道社長）

- ・東急観光、トップツアー勤務を経て、社長公募により2011年6月に由利高原鉄道（株）代表取締役社長に就任。

平成30年 7月29日（日）

13:30~14:30

場所／秋田県立博物館講堂 定員／120名

※講演会は、お申し込みが必要です。

講演会のお申し込みは… 秋田県立博物館（館内でも受け付けます。）

TEL 018-873-4121 FAX 018-873-4123 e-mail : info@akihaku.jp